



アスクル倉庫火災で！

__西日本防災システム

2017 03 30

倉庫火災が長引くなかで……！

NBS
119

埼玉県三芳町上富のアスクル物流拠点**アスクルロジパーク首都圏**の倉庫火災で延焼が続いていた2月18日、町長が現場近くで酒席に参加していたことが分かったそうです。

火災は2月16日午前9時頃に出火し28日午後5時頃、12日後に鎮火が確認されました。町長は「当時、鎮火の方向に向かっていたので宴席に参加しても問題ないと考えた」と説明しているそうです。あなたが居ても居なくても全く火災には影響は無いですが、もし万が一多くの町民に危険が及ぶ方向に火災が進んだ時どうする？ を考えれば酒を飲んでる場合じゃねーだろ！と思うのは私だけ？

当日、自民党三芳支部の総会が火災倉庫から約500メートル離れた料亭で2月18日に開かれ、地元の国会議員や近隣市長、町議など40人ほどが出席したようです。総会后に同料亭で女性**コソパニオン**が同席した懇親会があり、一部の参加者は退席したが、林町長は懇親会にも参加したそうです。

皆さんはいかがお考えですか？



西日本防災システム

NI SHINI HON BOHSAI SYSTEM Co., Ltd

<http://www.nbs119.co.jp/>



弊社top pageへ

